

Festeja IECM mayor inclusión de *chilangos* en el extranjero

Tras muchos años de ser blanco de discriminación y de negación de sus derechos, en la elección pasada la labor del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aportó los elementos inclusivos necesarios para garantizar la participación a más ciudadanas y ciudadanos mexicanos en el extranjero, destacó el consejero Mauricio Huesca.

Durante un diálogo virtual con la comunidad mexicana migrante para analizar los resultados del voto desde otro país, Huesca destacó que los *chilangos* en el extranjero cuentan con varias modalidades de votación que no existen en territorio nacional.

Puso como ejemplo la opción de voto anticipado, la cual solo se utiliza para personas en prisión preventiva o en estado de postración por alguna incapacidad.

El consejero del Instituto Nacional Electoral, Arturo Castillo, destacó que hubo 223 mil 970 registros para votar desde el extranjero, una cifra tres veces superior a la del 2018, lo que, dijo, apunta a un mensaje claro de que la población migrante quiere participar en la vida democrática de México.

En este sentido, Huesca detalló que gracias a las medidas, el

IECM recibió 34 mil 325 votos por vía electrónica; 7 mil 166 a través del correo postal y 4 mil 382 de manera presencial en las sedes diplomáticas.

Ambos consejeros coincidieron que aún hay retos que deben resolverse, como analizar la posibilidad de ampliar los días de votación anticipada para la población migrante, o integrar automáticamente a la lista nominal a la ciudadanía en el extranjero, pues actualmente debe registrarse para poder votar.

/24 HORAS



RETOS. Los consejeros del IECM e INE señalaron que seguirán trabajando.

